

Le 10 novembre 2010

Communiqué de presse

LA FEBEG SE REJOUIT DU DEMARRAGE DU COUPLAGE DE MARCHÉ CWE ET ITVC

Le 9 novembre 2010, le couplage de prix entre les marchés de gros d'électricité dans le marché du centre-ouest de l'Europe (CWE) englobant la France, l'Allemagne, les Pays-Bas, la Belgique et le Luxembourg a démarré. Dans le même temps, ce marché CWE est couplé à Nord Pool par le biais d'un Interim Tight Volume Coupling (ITVC).

La FEBEG se réjouit du démarrage des couplages de marché CWE et ITVC qu'elle considère comme une étape essentielle vers un marché de l'électricité européen fiable et intégré. La FEBEG espère que ce couplage de marché permettra une utilisation plus efficace du réseau existant, une meilleure liquidité sur les marchés de gros, une convergence des prix de gros et une concurrence accrue.

La FEBEG félicite les partenaires impliqués dans le projet pour l'accomplissement de ce projet de couplage de marché d'une ampleur inédite et les encourage à poursuivre leurs efforts en faveur de l'objectif final, à savoir un couplage de prix dans l'ensemble de la zone nord-ouest de l'Europe. La FEBEG attend d'ores et déjà impatientement les étapes concrètes suivantes : l'élargissement rapide du couplage vers le câble NorNed, l'intégration de l'Angleterre par le biais de l'interconnecteur BritNed dans le courant de l'année 2011 et l'élargissement éventuel à d'autres marchés régionaux.

Pour conclure, la FEBEG souligne qu'un marché intraday transfrontalier efficace est essentiel pour l'intégration réussie vers un marché régional de l'électricité unifié. La FEBEG espère également pouvoir saluer des avancées en la matière.

La FEBEG, la Fédération Belge des Entreprises Electriques et Gazières, est la fédération patronale qui défend les intérêts des producteurs, fournisseurs et traders en électricité et gaz.

Contact: Jan Herremans
0476 595 748
jan.herremans@febeg.be